

Cuba condamne à l'ONU la politique d'ingérence des États-Unis



La Havane, 23 août (RHC) Le gouvernement cubain a condamné au Conseil de Sécurité de l'Organisation des Nations Unies, les tentatives de déstabilisation menées par les États-Unis, des manœuvres qui portent atteinte à la souveraineté politique de notre pays.

Le représentant permanent de Cuba à l'ONU, Rodolfo Reyes, a dénoncé le plan financé depuis 2009 par l'Agence des États-Unis pour le Développement (USAID).

Le diplomate cubain a exigé la fin de tous les programmes de subversion et d'ingérence, illégaux et secrets de Washington contre la stabilité et l'ordre constitutionnel cubains.

Rodolfo Reyes a signalé que les États-Unis violent la souveraineté de Cuba et qu'ils voudraient aller à l'encontre de la volonté du peuple cubain, qui travaille au perfectionnement de son modèle économique et social. Il a demandé la fin de ces actions qui enfreignent la Charte des Nations Unies et le droit à l'autodétermination des nations.

Le représentant cubain a souligné la nécessité de résoudre les conflits internationaux par des moyens pacifiques, d'éviter le recours aux menaces et à l'usage de la force et de respecter le principe de non-intervention dans les affaires intérieures des États.

Il a ajouté que le Conseil de Sécurité de l'ONU doit jouer un rôle important pour éviter les conflits et qu'il doit défendre les solutions pacifiques et se montrer ferme face aux recours à la guerre.

Par ailleurs, le diplomate cubain a mis en garde le Conseil de Sécurité contre la tendance à réinterpréter le mandat que lui confère la Charte des Nations Unies et à s'arroger des prérogatives qui sont du ressort d'autres organismes, en particulier de l'Assemblée Générale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/31673-cuba-condamne-a-lonu-la-politique-dingerence-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba